

Beschluss:

1. Vom Vortrag wird Kenntnis genommen.
2. Die München Klinik wird die Weiterentwicklung der Notfallversorgung an den vier Notfallstandorten mit dem Ziel der Etablierung "Gemeinsamer Tresen" weiterverfolgen und dazu wieder berichten, wenn das laufende Gesetzgebungsverfahren zur Reform der Notfallversorgung abgeschlossen ist.
3. Der Antrag Nr. 14-20 / A 06877 der SPD-Fraktion vom 28.02.2020 bleibt damit aufgegriffen.
4. Dieser Beschluss unterliegt nicht der Beschlussvollzugskontrolle